

## **Année scolaire 2020 – 2021 Note jaune 17**

Chers collègues,

Nous espérons que ces deux semaines de congé de Pâques vous permettent de prendre le repos qui sera bien nécessaire pour affronter une dernière période durant laquelle notre adaptabilité sera, une fois de plus, mise à rude épreuve !

Cette note s'adresse essentiellement aux collègues de l'institut, l'organisation du CEFA n'étant pas touchée par les dernières circulaires.

Vous l'aurez entendu, la rentrée à temps plein pour tous tant attendue n'aura donc pas lieu ce lundi 19 avril. Il nous faut donc repartir sur base de présentiel pour le premier degré auquel, les chiffres nous le permettant, nous ajoutons les élèves de 3<sup>e</sup> année.

Pour tous les autres, de la 4<sup>e</sup> à la 7<sup>e</sup>, ce sera de nouveau une alternance de cours en présentiel et de cours en distanciel. Un horaire vous a été transmis ce matin.

Attention cependant, les conseils de classe du D3 nous ont permis de « repérer » les élèves qui peinent à travailler lorsqu'ils sont à domicile. Suivant un planning qui sera établi en début de semaine, ces élèves, en groupes restreints, seront invités à venir travailler en école lors des journées en distanciel. Dès lors, afin d'être les plus efficaces possible, nous vous demandons de bien compléter le journal de classe à l'avance pour les classes concernées : nous devons en tous cas savoir lorsque des cours en visioconférence sont organisés afin de mettre ces jeunes dans les conditions matérielles nécessaires.

Enfin, dans les jours qui suivront la rentrée, nous réunirons les professeurs par petits groupes afin d'envisager ensemble l'organisation de la fin de l'année scolaire et ce, notamment, en regard avec la circulaire 8052 du 14/04 qui aborde l'organisation des épreuves sommatives, la sanction des études et les recours.

Nous vous remercions pour votre bonne lecture et vous souhaitons une agréable fin de semaine.

Bien cordialement

I.Gathot, S.Grégoire et B.Frix